

4. Co-Dance Matinée – der TSV Co-Dance rockt die Bühne

Auch in diesem Jahr veranstaltete der Tanz- und Sportverein Co-Dance wieder ein Matinée – ein einmaliges Tanzerlebnis unter freiem Himmel, auf der Terrasse des „Cafi“ der Bildungsstätte Sommeri.

Genau richtig zum Matinée des TSV Co-Dance wichen die Wolken dem strahlenden Sonnenschein mit schön sommerlichen Temperaturen. Das Matinée startete mit einem Apéro, speziell für alle Gönner und Sponsoren, welche vorgängig eingeladen wurden. Nach und nach fanden sich weitere Gäste und Zuschauer ein und sicherten sich einen Platz mit guter Sicht auf die Bühne. Pünktlich um 11 Uhr begrüßte die Präsidentin Conny Bühler alle Anwesenden und lenkte somit die Aufmerksamkeit in die Mitte der Arena. Nach einem gemeinsamen Warm-up boten alle Jugend- und Erwachsenengruppen vom TSV Co-Dance, also über 70 Aktivmitglieder von 5 bis 43 Jahren, den Zuschauern, Tanzinteressierten und Tanzbegeisterten eine Show der Superlative! So wurde man gleichermassen in die Zeit der Piraten zurückversetzt oder man fand sich in 1001 Nacht wieder mit orientalischen Rhythmen, Klängen und Bewegungen. Viel zu staunen gab es aber auch bei den Kleinen, die atemberaubende Pyramiden und Akrobatik zum Besten gaben. Erstmals auf der Bühne standen dieses Jahr auch die Co-Dance Teens und zeigten was sie während einem Jahr im Hip Hop - Unterricht gelernt hatten. Viel zu lachen gab es ausserdem beim selbstestudiertem Sketch zu Bligg's „Rosalie“, mit welchem die Co-Dance Teens den Zuschauern auch ihr Schauspieltalent unter Beweis stellten. Unter tosendem Applaus verabschiedete Conny Bühler nach einer guten Stunde jede Gruppe einzeln und bedankte sich bei allen Zuschauern für die grosszügige Unterstützung und das zahlreiche Erscheinen. Viele Gäste liessen sich anschliessend noch lange mit selbst gemachten Kuchen und feinen Thurgauer Erdbeeren von P. Knup, Kesswil verwöhnen und genossen die sommerliche Atmosphäre.

Die Präsidentin Conny Bühler ist froh, dass auch der diesjährige Vereinsanlass ohne Probleme und mit viel Sonnenschein über die Bühne ging. Schon jetzt kann man sich auf das nächste Co-Dance Matinée und die abwechslungsreiche Show im 2010 freuen.

Im Juni starten bei allen 4 Jugendgruppen vom TSV Co-Dance wieder die Schnupperwochen mit Probelektionen. Bereits Kinder ab 5 Jahren dürfen beim TSV Co-Dance mitmachen. Für die Erwachsenen stehen im Co-Dance FITNESS ebenfalls die Türen offen. Interessierte können sich bei der Präsidentin Conny Bühler unter 071 463 61 14 gerne anmelden - weitere Info's gibt's unter www.co-dance.ch